



Bilal llamó a la oración del alba antes del amanecer, y el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- le ordenó volver a llamar diciendo: “Por cierto que el siervo está dormido, Por cierto que el siervo está dormido”.

Abdallah Ibn Umar -Al-lah esté complacido con ambos- narró que Bilal llamó a la oración del alba antes del amanecer, y el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- le ordenó volver a llamar diciendo: “Por cierto que el siervo está dormido, Por cierto que el siervo está dormido”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Abu-Dawud]

Este noble hadiz no aclara que, si el almuédano se equivoca al realizar el llamado a la oración antes de su tiempo, debe informar a los feligreses de su error, puesto que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- le ordenó a Bilal llamar informando que se equivocó.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10706>

